

Sasaran Premanisme, Polres Sumbawa Barat Lakukan OPS Bina Kusuma

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.NEWSPAPER.CO.ID

Jan 14, 2022 - 17:54



Sumbawa Barat NTB - Kepolisian Resort Sumbawa Barat (Polres) melakukan operasi bina kusuma rinjani 2022 di wilayah Kabupaten Sumbawa Barat

Kegiatan itu dilakukan, pada Kamis, 13 Januari 2022 pukul 10.00 Wita di Mako Polres Sumbawa Barat Kecamatan Taliwang, apel itu dipimpin oleh Kasat Samapta IPTU Hasanuddin dan dihadiri oleh sekitar 24 orang personil dalam

rangka operasi bina kusuma rinjani 2022 dengan sasaran premanisme dalam upaya menjaga kamtibmas di wilayah KSB, yang penanggungjawab kegiatan Kapolres Sumbawa Barat AKBP Heru Muslimin S. Ik., M. IP.

Dalam arahannya, Kapolres Sumbawa Barat melalui Kasi humas IPDA Eddy Soebandi S. Sos mengatakan, personil yang terlibat dalam operasi bina kusuma agar melaksanakan tugas secara serius, penuh rasa tanggung jawab dan melakukan tindakan sesuai dengan SOP.

"Sasaran operasi bina kusuma pada hari ini berdasarkan Informasi dari satgas preventif yaitu area taman tiang Nam lingkungan Tiang Nam Kelurahan Kuang Kecamatan Taliwang," kata Eddy.

Dia menjelaskan, sekitar pukul 10.30 wita yang bertempat di Taman Tiang Nam, satgas preventif ops bina kusuma dipimpin oleh IPTU Hasanuddin memberikan himbauan terhadap juru parkir toko populer salahuddin agar memberikan informasi jika ada preman yang datang mengganggu ataupun meminta sejumlah uang untuk kepentingan diri sendiri atau untuk kepentingan kelompok agar segera melaporkan kepada pihak kepolisian setempat yaitu Polsek Taliwang atau Polres Sumbawa Barat.

Ia juga memberikan himbauan terhadap ojek dan masyarakat yang ada di sekitar Taman Tiang Nam Kec. Taliwang agar selalu menjaga protokol kesehatan dengan cara menggunakan masker dan menjaga jarak dengan pembeli. Membagikan masker kepada masyarakat dan pedagang yang ada di Taman Tiang Nam serta memberikan himbauan agar mematuhi protokol kesehatan dengan menggunakan masker dan jaga jarak.

"Alhamdulillah, giatnya berakhir pada pukul 11.20 Wita berjalan dengan aman dan lancar," tutupnya.(Adbravo)